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Consiglio direttivo del 4-11-2010 

Verbale n. 100 
Alle ore 21,40 ha inizio la riunione del C.D. sono presenti: Picchianti, Dal Maso, Chierici, 
Gambacciani, Ciampi, Crescimbeni, Galli, assenti De Napoli e Righini. Alle ore 22,10 entra 
De Napoli. 
1. Consiglio direttivo: formazione dell’ordine del giorno. Riguardo all’ordine del giorno 

che solitamente viene presentato da Picchianti, per suggerimento di Chierici, si propo-
ne di integrarlo con proposte da inviare con e-mail prima della convocazione del Con-
siglio stesso oppure all’inizio di essa. Ciò non toglie che nelle “varie” si possano discu-
tere argomenti diversi. Il C.D. approva 

2. Programma gite 2011. Si affronta il  l’argomento della partecipazione alle gite che 
continua a dare problemi organizzativi per le adesioni, per il ritardo nel versamento del-
le quote di iscrizione e, non da ultimo, per le disdette dell’ultimo momento. Ciampi pro-
pone di stabilire di volta in volta le modalità e i tempi di restituzione della caparra. , Pic-
chianti ritiene che il problema organizzativo delle gite sia diventato complesso e tale da 
essere sottoposto seriamente all’attenzione dei soci nella prossima assemblea straor-
dinaria per capirne a fondo le motivazioni e trovare le soluzioni giuste per il manteni-
mento di una lunga tradizione di socializzazione. Altro problema da definire e risolvere 
è il luogo di incontro e partenza delle gite domenicali. Chierici propone di confermare il 
piazzale del Mc Donald di Stagno se la gita è in direzione nord, la caserma Vannucci 
per il sud. Saranno consultati i soci. Picchianti propone di verificare la possibilità di no-
leggio di pulmini da nove posti con costo stabilito in € 15 a persona e guidato da un so-
cio partecipante alla gita sempre che il noleggio comporti per la sezione una spesa 
conveniente. Per il programma 2011 rimane da verificare la possibilità di fare la setti-
mana bianca per la quale si sta adoperando Luisa Galli e soprattutto il gitone estivo per 
il quale si era candidato il gruppo senior ma senza fissare al momento una meta defini-
ta.  Il C.D. si riserva di definire questo aspetto nel prossimo incontro, prendendo atto 
delle riflessioni avanzate sul tema. 

3. Corso di escursionismo base. Vengono illustrati da Crescimbeni i contenuti e i criteri 
di svolgimento. Occorrerà chiedere agli iscritti un certificato di idoneità e una foto tesse-
ra per essere inviati, insieme alla documentazione del corso, alla sede regionale per 
l’approvazione. Viene chiarito che gli accompagnatori non riceveranno un compenso 
ma un rimborso spese se si riscontrerà la necessità e solo previa esibizione delle rice-
vute di pagamento per spese sostenute imputabili a questa attività, La quota di parteci-
pazione, si specifica, sarà impiegata per fornitura materiale didattico e varie di organiz-
zazione della sezione. IL C.D. approva. 

4. Iniziativa “I monti livornesi: alla scoperta del nostro territorio”. L’iniziativa riguar-
dante i monti livornesi è una proposta rivolta non solo ai soci ma anche alla città con 
scopi divulgativi e promozionali. Comporterà un ciclo di incontri e di visite guidate sui 



più caratteristici sentieri collinari.. Picchianti propone tre/quattro incontri tematici da de-
finire con testimoni significativi insieme a esperti CAI che cureranno insieme a taluni 
argomenti anche le visite guidate. Occorrerà scegliere locali adatti  come struttura e per 
visibilità unitamente ad una campagna promozionale sui giornali locali, locandine ecc. 
Crescimbeni a tal proposito offre la sua collaborazione sul tema con un servizio foto-
grafico sulle colline. Il C.D. approva. 

 
5. Varie. 

 Picchianti informa che insieme a Righini ha avuto un incontro col geometra Tognotti 
dell’Ufficio Ambiente della Provincia. Nell’incontro è stata riproposta la disponibilità 
da parte del CAI  a collaborare per la manutenzione dei sentieri collinari riprenden-
do anche in via formale mediante un atto di convenzione il rapporto già avuto in 
passato con la Provincia. E’ stata dimostrata un’attenzione molto positiva per la 
proposta di utilizzo della Scuolina della Valle Benedetta mediante una messa in si-
curezza, finalizzandola all’uso di un posto tappa di attività escursionistiche ricorrenti 
e dove si possano svolgere anche attività didattiche con le scuole. .  

 Picchianti informa inoltre che è uscito il bando per ottenere i contributi del Comune 
su progetti 2011: propone di presentare come primo il programma di escursionismo 
scolastico e come secondo il Ciclo di incontri divulgativo sulle risorse collinari di cui 
si è parlato al punto 4. Il CD approva. 

 

Alle ore 24 si chiude la riunione. 
 
 
 
    Il presidente                                                                   La segretaria 
Antonio Picchianti                                                                Luisa Galli 


